

BAB IV

KESIMPULAN SARAN DAN KATA PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah menguraikan dan mengolah data yang telah diperoleh selama penelitian, yaitu tentang peran Musyrifah dalam membimbing siswi menghadapi masalah di asrama Madrasah Mu'allimaat Muhammadiyah Yogyakarta, maka peneliti dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Musyrifah sebagai pembina para siswi di asrama mempunyai peran besar terutama dalam membimbing siswi menghadapi masalah yaitu memotivasi siswi agar tetap loyal terhadap almamater Madrasah Mu'allimaat Muhammadiyah Yogyakarta, menjadi tauladan dalam menerapkan tata tertib asrama, memberikan pengarahan tentang cara menghadapi masalah dan menegur siswi apabila melakukan perbuatan yang kurang baik.
2. Permasalahan yang dihadapi siswi selama berada di asrama ternyata bermacam-macam diantaranya: Kadang tidak khusuk dalam salat, kadang malau dengan teman yang lebih pintar dan kadang merasa malas untuk berangkat ke Madrasah.
3. Adapun faktor penghambat Musyrifah selama membimbing siswi menghadapi masalah di asrama seperti: Terlalu banyak jumlah siswi, berbagai macam karakter yang berbeda, bentrok waktu dengan

kegiatan asrama Ketidakpercayaan siswi dalam menceritakan permasalahan yang dihadapi dan minimnya pemahaman para Musyrifah tentang ilmu pembinaan.

B. Saran

Saran yang diajukan pada penelitian ini adalah:

1. Bagi pihak madrasah hendaknya lebih memperhatikan lagi dalam evaluasi tentang peran musyrifah dalam membimbing anak di setiap asrama, sehingga anak-anak merasa nyaman dan senang berada di asrama.
2. Bagi para musyrifah hendaknya lebih ditingkatkan lagi dalam memperhatikan dan membimbing siswi yang sedang mendapatkan masalah sehingga siswi akan termotivasi, lebih percaya diri serta tidak putus asa. dalam menghadapinya

C. Kata penutup

Alhamdulillah segala puji syukur hanya milik Allah SWT karena atas rahmat dan karunia-Nya sekripsi ini diselesaikan sebagaimana mestinya. Masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini untuk itu saran dan kritik yang membangun dari semua pihak sangat diharapkan serta saran yang akan bernilai manfaat bagi perbaikan di masa yang akan

Penulis mengucapkan terima kasih banyak kepada semua pihak yang telah membantu terselesainya skripsi ini semoga bermanfaat bagi semua yang berkenentingan khususnya bagi penulis. Amin